

“Faîtes moi taire ces oppositions !”

Vous l’aurez remarqué, nos textes sont désormais entrés au chausse-pied dans un espace réduit de 50% par rapport à ce qui existait avant. La taille de la police d’écriture a été réduite, rendant quasiment illisibles nos textes visiblement dérangeants. Et cela, évidemment, sans que nous en ayons été informés préalablement. La “nouvelle démocratie” à la Dourdannaise...

Alors que l’été approche à grands pas, les caravanes hollandaises sont de retour autour du camping. Malheureusement, les guides spécialisés n’ont pas été informés que le camping est désormais fermé en juin puis réservé au SNU sur les grandes périodes estivales.

La Gendarmerie est aussi de sortie, très régulièrement. Dans les airs, mais aussi dans nos rues, pour lutter contre le trafic de drogue dont Dourdan est devenue l’une des plaques tournantes essonniennes. Côté ville, après trois années à la tête des services, toujours pas de nouvelles du nouveau plan de caméras de vidéosurveillance ou d’embauches de nouveaux policiers municipaux.

L’été approche et les subventions municipales pour les associations dourdannaises se font attendre. Sans doute le Conseil municipal du mois de juin aura rectifié ce point (nos tribunes sont rendues le 22 mai)...

L’été approche avec un concert consacré aux années 80. Les quatre premières décisions municipales font état d’une dépense de 20 800 euros pour les artistes Zouk Machine et Emile et Images et... 3200 euros pour des prestataires chargés d’assurer la coordination et la supervision artistique et logistique de l’événement... Une dépense étonnante au vu du professionnalisme des artistes... Mais sans doute ne faudrait-il pas le dire...

Fabrice Baron, Rémi Crouzet
Groupe Dourdan au Coeur
www.dourdanaucoeur.fr